



## L'abbé Marian FRUNZA quitte la paroisse de la Clape

Il a été honoré par les maires du canton et remercié par les paroissiens, dimanche lors de sa dernière Messe.

Arrivé il y a déjà huit 8 ans à la paroisse ND de La Clape en provenance de Lézignan, l'abbé Maian Frunza va donc la quitter pour aller rejoindre Carcassonne, et il sera remplacé à la paroisse par les frères missionnaires clarétains Robert et Gustavo secondés par Théophile de Narbonne.

Ce dernier week-end fut à la fois intense et très émouvant pour lui, puisqu'il a été tout d'abord reçu en mairie de Coursan vendredi, et qu'il a ensuite officié sa dernière Messe sur la paroisse, dimanche, à Coursan.

Vendredi soir, ce sont les maires de **Coursan, Fleury, Armissan, Vinassan**, l'adjoint de la maire de **Salles** et l'équipe de la paroisse de la Clape qui étaient présents dans la Salle des Mariages de Coursan pour lui rendre un hommage officiel.

Chaque maire a souhaité prendre la parole pour souligner et mettre en avant ses qualités d'écoute, de travail, de bonne collaboration et de concertation qui ont permis une excellente entente avec toutes les communes dont il avait la charge paroissiale.

Médailles des villes et cadeaux divers ont clos cette cérémonie où l'abbé visiblement ému a remercié les villes pour leur bon accueil et c'est avec émotion qu'il regrettera cette paroisse et la Clape mais s'en souviendra, selon ses propres termes tintés de poésie :

*« Je cultiverai dans ma mémoire ces années passées à vos côtés comme on cultive les fleurs pour que chaque printemps elles viennent embellir ma vie pour l'année »*

Dimanche matin, l'abbé a officié en compagnie de ses remplaçants, sa dernière Messe d'Action de Grâce en Notre-Dame de la Rominguière de Coursan pleine de fidèles de la paroisse, et des présences d'anciens maires.

Superbe et très émouvant office où l'abbé a remercié avec appui l'ensemble des bénévoles de la paroisse ND de la Clape et qui s'est terminée par des remerciements et cadeaux des responsables de la paroisse et la présentation aux fidèles des deux remplaçants qui l'ont secondé dans sa célébration de ce dimanche.

Correspondant presse L'Indépendant  
C. de Pablo